

みなさん、こんにちは！小松茂則です(^^)
今週のエール塾通信をお届けします。

テーマは

「あの言葉を使うと雑談が盛り上がります」

今回のエール塾通信は、コンサル中に雑談が苦手と言われた K さんに話した内容をもとに X に投稿した記事を共有します。

なんで、〇〇さんは
雑談があんなに盛り上がるんだろう？

昼休み、隣の同僚がぼつり。

「〇〇さんって、話すまいよね。
何しゃべっても広がるんだよなあ」

たしかに。先週の飲み会でも…

「この前、USJ 行ってきたんですよ～」
そう言った人に、

〇〇さんが返したひと言。

「一番、楽しかったのってどこ？」

「マリオカートですね！」

「お～、そこか。
どんなところが一番よかった？」

「映像がすごいし、友達と対戦できて、
ハンドル振りまくって…叫びっぱなしでした！」

そこから話は止まらない。

混雑具合、他のアトラクション、
フード、推しキャラ——

テーブル中が USJ の話で大盛り上がり。

あの一言で、
こんなにも話が膨らむのかと驚いた。

その日から、私も真似してみた。

「最近で一番テンション上がったことって？」
「旅行で一番おいしかったご飯は？」

すると、会話はどこまでも続いた。

沈黙の気まずさなんて、どこにもない。

話題じゃない。
“聞き方”だったんだ。

今日もまた、
ある言葉を、そっとしのばせてみる。

「一番〇〇だったのって？」

その“たった一言”に、
あなたはもう、
気づいてたよね。

※気づいてた人、すごい。
たったこれだけで雑談って広がるんだなあ…

「一番」って言葉、
今日のメルマガに 6 回入ってたの気づきました。

もう一度、戻って数えてみてください。

盛り上がる会話って、
話題じゃなくて“問い方”でできてるんだな…と。

本日のメルマガはいかがでしたか？

雑談が盛り上がらない？苦手と言う方は、ぜひ「一番」を使ってみて下さいね。